

EL POPULAR

Diario republicano

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Provincia: Trimestre, 3 pesetas.—Extranjero: Trimestre, 6 pesetas.

En Almería UNA peseta al mes

TARIFA DE ANUNCIOS.—En 1.ª plana: línea, 50 céntimos.—En 2.ª y 3.ª plana: línea, 30 céntimos.—En 4.ª plana: línea, 20 céntimos.—Noticias y comunicados, a precios convencionales.—PAGOS ANTICIPADOS.

Número suelto, 5 céntimos.—Para recuadros, 25 céntimos.

Redacción, Administración y Talleres: Plaza del Mercado, 2, 7, 25 y 22.

Director: MANUEL PÉREZ GARCÍA

Almería.—Sábado 4 de Octubre de 1913

Núm. 1.152

Vapores directos para Copenhague

El nuevo y rápido vapor de la Det Forenede Dampskibe-Selskab

MINSK

llegará a este puerto el día 10 de Octubre del corriente año. Como estos vapores son correos y solo permanecen en el puerto 12 horas, se ruega a los señores embarcadores tengan la carga preparada con anticipación, para lo cual pueden pedir órdenes.

A/S Kobenhavn Frugtauktioner
Copenhague.

NOTA.—Unos cuantos barriles embarcados por transbordo Hamburgo de uva inferior, han obtenido de 12 a 15 M. Se espera una buena perspectiva y demanda inmejorable a causa de no haber otro fruto en este mercado. Recomendamos eficazmente embarcar para este mercado por asistir a él todos los compradores de Suecia y Noruega.

Vapores rápidos para New York

Línea conocida por vapores correos franceses de GYP FABRE ET CIE., de Marsella

De Almería a New York en 9 días

El acreditado vapor Germania tomará carga de barriles el día 5 de Octubre, saliendo el mismo día directo para New York. Los barriles de uva deberán estar preparados para la carga el día 4.

Hay que pedir cabida con anticipación y recoger la orden para embarcar. Para cabida y demás informes dirigirse al agente de la Línea Fabre, ALFREDO RODRIGUEZ, Calle de Gerona número 5, Almería.

Seguirán fijamente: Sant'Anna el 12 de Octubre; Venezia el 23 de Octubre; Roma el 23 de Octubre.

Vapores correos de la Austro Americana de Trieste

SERVICIO DE NEW YORK

El rápido y acreditado vapor ARGENTINA

saldrá el 4 de Octubre directo para New York. Se necesita orden para cargar. El rápido vapor Belvedere

saldrá de este puerto el día 6 de Octubre, admitiendo carga a flete corrido para Odessa, Alessan, Soria, Cipro, Anatolia, Batoum, Manila, Bombay, Calcuta, Kurrachee, Rangoon, Yokohama, Tokio, Sydney (Australia), Madrás, Singapore, Hong Kong, Shanghai, Wladivostok y Trieste.

Informar su agente, M. BERJÓN, Not. A.—Todos los vapores de la línea de New York admiten barriles con transbordo para Habana a flete corrido.

Vapores directos para Bremen

El magnífico y rápido vapor

"Nora"

Consignado a los Sres. Mac Andrews y Compañía estará en puerto el 7 de Octubre y saldrá directo para Bremen

NOTA.—Con objeto de que la fruta que se embarca para este mercado llegue a él lo más pronto posible y accediendo a los deseos de los señores embarcadores, hemos organizado este año un servicio directo, sin omitir para ello sacrificio de ninguna clase.

Como este vapor trae solo un hueco reducido, habrán de pedir las órdenes con anticipación.

Fruchthandel Gesellschaft m. b. H.

BREMEN

Federico Kautsch.—Apoderado General, Hotel Simón

The Leith & General Produce Exchange C. Ltd.

Subastadores de frutas

29, 31 y 33 CONSTITUTION STREET

LEITH

Casa fundada en el año 1912 para la venta en subasta de toda clase de frutas, para cuyo tráfico tiene establecida una línea de vapores directos desde el Mediterráneo con última escala semanal en Almería.

Dada la situación geográfica de este puerto, en la parte más rica de Escocia y su conexión ferroviaria con todo el país, ofrece las mayores seguridades para conseguir buenas ventas de los frutos que se le envían y la perspectiva de ser en breve el mejor mercado del Reino Unido.

Para más informes a Gabriel González González, Martínez Campos 16 y 18, Almería.

CUNARD LINE

Viajes rápidos para New York

El acreditado vapor

IVERNIA

estará en puerto el 5 de Octubre, saliendo el mismo día directo para New York. Hay que pedir cabida y orden para cargar a su agente

ANTONIO GONZALEZ EGEA

Austro Americana de Trieste

Todos los vapores que salgan de este puerto para Trieste, admiten carga a flete corrido para Odessa, Alessandria, Soria, Cipro, Anatolia, Batoum, Manila, Bombay, Calcuta, Kurrachee, Rangoon, Yokohama, Tokio, Sydney (Australia), Madrás, Singapore, Hong Kong, Shanghai y Wladivostok. Para fletes e informes, M. Berjón, Almería.

Vapores rápidos para New York

STRICK LINE

Viaje en NUEVE días de Almería a New York

El magnífico y nuevo vapor

Kohistan

estará en puerto el 8 de Octubre con muy poco hueco, y no pudiendo demorar más de doce horas, saldrá el mismo día de su llegada, directo para New York. Los barriles de uvas deberán estar preparados para la carga el día siete.

Para cabida y demás informes, dirigirse a su agente Gabriel González González, Martínez Campos, 18

El conflicto del agua

Ayer nos visitó una comisión de vecinos para protestar energicamente de la falta de agua en la capital. Entre los visitantes venían algunas mujeres que nos contaron—un tanto exaltadas—las penalidades que sufren para llevar a sus hogares el líquido suficiente. Estas lamentaciones justificadas nos obligan a escribir este artículo, que ya no puede ser de tonos templados porque las autoridades agotan nuestra paciencia con sus imprevisiones de antaño y con sus torpezas del presente.

Bien está que un día surja el conflicto, porque no se sepa adoptar medidas para evitarlo, pero lo que no se puede tolerar es que el conflicto siga un día y otro, sin que a la protesta del pueblo se responda en términos adecuados. Decir que muchos braceros trabajan para reparar los desperfectos ocurridos, no es dar una contestación categórica y definitiva. Hace falta agua en la capital, sea como sea, que para estar supeditados a la eventualidad en el suministro de este líquido, maldita la falta que nos hace el Ayuntamiento y las autoridades. Si con ellas el conflicto sigue, el pueblo tiene derecho a no fiar en sus representantes por imprevisiones y por ineptas. Es o menos que de ellos se puede pensar.

Todo el verano, hemos presenciado como el suministro del agua se hacía cada vez más difícil; lo ocurrido este verano sucedió en el anterior y así desde hace mucho tiempo. Demostrado pues, que el mal no ha surgido de un modo imprevisto, las razones que arguyen nuestras autoridades, no pueden tenerse en cuenta. El servicio está mal organizado y peor dirigido; el arrendatario juega con los intereses de Almería; el Ayuntamiento ha fracasado en esto; esa es la pura verdad de cuanto pasa en el conflicto de las aguas.

Nosotros podemos aceptar una sola excusa al tratar de dar solución a este mal que nos azota tanto tiempo; que para traer agua a Almería, sin que falte nunca, es preciso, gastar mucho dinero. Y aun en esto, procede mal el Ayuntamiento, por que en vez de decirlo calladamente debe enterar al pueblo, pedirle su cooperación material, trabajar incesantemente para que se busque un remedio total y definitivo.

Aunque en el fondo haya razones fundamentales, no es posible ver con calma, a las mujeres, cargadas como bestias con dos ó tres vasijas caminar por calles y plazas, en busca de agua para sus casas. Estas cosas que pueden pasar en casos verdaderamente excepcionales en la vida de un pueblo, no pueden tolerarse al presente, no deben tolerarse sus esposos e hijos. Ellos son los llamados, a ir al Ayuntamiento a la plaza pública, a los depósitos del agua, para enterarse en que consiste el mal, y cual es la intervención que en conflicto tiene toda la lucida representación del pueblo.

Nosotros hemos presenciado escenas que por el propio decoro de Almería no debían tolerarse; hemos visto aglomeradas en las puertas de algunas casas un centenar de mujeres esperando turno para llenar sus vasijas, con el rostro coloreado por la vejez, para que ellas—mujeres de modestos obreros y empleados—no tuvieren que recurrir nunca a la necesidad de cargarse un cántaro y mendigar por esas calles un poco de agua. Venir con estas sensiblerías a los que tienen el pueblo y de las mujeres de pueblo un concepto un tanto indiferente, es una verdadera tontería, pero nosotros que al pueblo nos debemos, no queremos dejar pasar esta injusticia, sin nuestra protesta energética, porque ellas son las únicas que están pagando las consecuencias de la carestía del agua.

Hay además otras razones; sabemos nosotros, y les costa a las autoridades, que en muchos lugares de nuestra capital se está consumiendo agua, de pozos y aljibes que pueden ser nocivas a la salud pública porque de ellas no se hizo un detenido examen. El agua atarquinada que nos suministra el arrendatario del servicio, también puede ser un peligro para la salud de los vecinos; y sabiendo estas cosas, que medidas se adoptan para evitarlas? Hemos de estar condenados a vivir siempre en un completo desamparo.

El pueblo de Almería por cuyo conducto hablamos, no puede proponer soluciones; tiene derecho a pedir que se le suministre agua buena y en cantidad, no debe enterarse si el arrendatario vende agua a los buques que llegan a nuestro puerto en tanto la capital carece de este líquido; no le interesa si la maquinaria debe repararse ó no, el arrendatario, convencido de que no hay líquido sigue vendiendo tomas a diestro y siniestro; lo que el pueblo pide es agua, y si todas estas cosas pasan y continúan pasando entre el silencio del Ayuntamiento y de las autoridades todas, entonces tiene derecho a echarse a la calle en busca de una solución, que acaso sea beneficiosa para todos.

PARIS

De lo más selecto...

«Eter, opio, cocaína y muerte. Tal era la divisa de Pierre y compañía, que acaba de disolverse por defunción de la directora.

El mundo sensible; este nuestro bajo mundo material que tiene en un extremo a Gargantua y en otro a Sancho Panza, no reúne para los asociados las condiciones exigidas por sus morbosas naturalezas y huyendo de esta prosaica y maloliente vivir donde se come y se muere de la misma manera (poco más ó menos) que el más bello ejemplar del ganado de cerda, se refugiaron en el mundo laborioso, activo, subyugador y deliciosísimamente cruel de los Paraísos artificiales; en los cuales, vivir no es vivir y morir es el corolario inmediato y ansiado.

En reservados ad-hoc dábanse unas panzadas de tango eter, tango opio y cocaína-tango que daban opio.

La tan extraordinaria compañía, tenía por jefe a una mujer bonita, joven y libre. Tan libre era, que se libraba a quien mejor le pagase; siempre que no fuese menos de 1.000 francos por noche. Los otros miembros compañeros de mujeres y hombres, con más ó menos millones, pero completamente exentos de sentido común. Tenían luz en el bolsillo, pero no en el cerebro. Era, pues, una selecta compañía.

Todo el año pasaba para ellos (la compañía) en una ininterrumpida bacanal soporífera, ora fuese en los subterráneos del viejo Montmartre, ora en los establecimientos de los boulevards ó en sus excursiones a la campaña. A la llegada del verano, aban-

donaban París por un lindo chalet en los alrededores de Versailles. Allí los banquetes tomaban proporciones de orgías babilónicas y alcanzaban un carácter litúrgico y profundo. Rodados de árboles centenarios y asistidos de una nube de servidores, entregábanse descuidados y fervorosamente a su culto, oficiando con gravedad de sacerdotes.

Unos a otros ayudábanse en sus lutoiros; después, anastasiados por el poder soporífero de las drogas, volvían a prestarse mutuamente socorro en las rutilantes atmósferas del ensueño amarillo del grande y poderoso ensueño que la tumba encierra con celoso cuidado a la entrada de su palacio tenebroso.

Así pasaron algunos años, sin que accidente alguno viniese a turbar el curso de sus gozos; empero, en este año 13, en que tantas incógnitas se han descifrado, háse también esclarecido el misterio que envolvía la compañía citada, y la policía tiene cartas en el asunto.

Ayer fué el último día legal de esta funebre asociación, y ellos mismos contribuyeron a su disolución.

En la última y colectiva orgia se le fué la dosis a la directora y ¡cataplum! el compromiso enci-

Con una melopea más grande que la barrita de Birros, la directora Mile. Pierrette, se fué más allá de lo debido y aspiró ¡nada menos que un litro de eter! Claro, inmediatamente, la entregó. Sus asociados reunieron las fuerzas y probaron tapar las apariencias; pero, nada; se ha descubierta el lío y hay un embrollo que ya, ya.

No obstante, creo que ninguno de ellos irá a galeras. ¿Por qué? Pues, muy sencillo; porque nunca tiró nadie piedras a su tejado, y porque los asociados son de lo selecto, de lo más seleccionado de la sociedad francesa. ¿Tengo ó no razón?

V. Lille.

París 25-9-13.

Crónica

Las flores de un ágape

Hace unas noches, unos cuantos políticos—que habrían muy bien por cierto de las cosas de Almería—se reunieron en fraternal banquete, en un teatro antiguo, para comer y para charlar. Invitados por los jefes de la fracción política, vinieron lucidas representaciones pueblerinas a compartir los entusiasmos del mita y las delicias del ágape que se les ofrecía, si no succulento, por lo menos oloroso y alimenticio.

El organizador del acto tuvo una ecurrencia poética que le ganó nuestra estimación: A cada comensal le puso un pequeño ramo de flores que llenaron de perfume el ambiente. De plato en plato, era cosa indispensable dedicar un recuerdo al emblema poético y nuestras manos profanas tocaban las flores del ramo impregnándose de aromas sutísimos capaces de disminuir un tanto el olorillo de los condimentos.

A la hora del champague hubo unos cuantos brindis, que fueron acogidos por todos—especialmente por los pueblerinos—con aplausos sonoros y con frases de «¡Muy bien; bravo!» dichas con entonaciones cadenciosas y rítmicas, como si hubiesen sido ensayadas más de una vez.

Los abdomes repletos; abdomes de burgueses—que dijo un simpático orador—subieron al cerebro, desbordándose en succulentas ideas y en élitras entusiasmos, hasta el punto que hubo instantes trágicamente alegres. Unas voces sonaron entre el barullo de los aplausos, que fueron más que otra cosa augurios macabros para ciertos señores que cayeron sobre esta Insula, no como Sanchos ocurrentes y refraneros, sino como picaros redomados que se abrogaron la representación de la Insula, para su mayor lucimiento y principal, ya que no para satisfacer sus voraces apatitos. Las tales voces hablaron con claridad meridiana de las ideas que flotaban en el ambiente. «Muera el eunucismo» dijeron y la frase rebotó en todos los cerebros, explotando unánimemente...

Apagados los entusiasmos, cada comensal dejó su asiento, pero ni uno solo dejó su ramo, que las flores desaparecieron todas como por ensalmo, acabándose con ello el perfume grato de la sala.

Postas habían de ser los comensales cuando así cuidaron de las candidas flores que habían presidido el menú entre platos de colífer y avinagradas cebolletas. Tal pensamos nosotros y satisfechos abandonamos el lugar donde unos buenos señores habían tenido el talento necesario para hablar en poeta de la Sultanarecostada a las orillas del mar latino y para yantar entre flores de los vergeles morunos...

Pero he aquí que las cosas no suceden nunca como uno desea; los pueblerinos comensales, en vez de llevar los ramos de olorosas flores a sus castos hogares para deslumbrar a las gentes con su importancia y valimiento, los arrojaron momentos después sobre un eseanario, a las plantas de Paqueta Dávila, canzonetista de mérito, que canta todas las noches ante el regocijo del público, unos cuplés que a veces quieren ser picarescos.

Las flores que adornaron unos instantes la mesa, fueron a posarse sobre el pecho de la canzonetista, en tanto los alegres comensales, aplaudiendo rabiamente, como a la hora de los brindis, pronunciando aquellas frases que coreaban el final de un párrafo eucuentístico: «¡Muy bien! ¡Muy bien!» Solo que esta vez la elocuencia, estaba en las agudezas de la canción y en las torneadas pantorrilladas de Pepita Dávila.

Uno de ellos, digno de ser alabado por su cara bonachona, tuvo una frase de compasión para la gentil artista; es lástima verla andar por el mundo sin el amparo de nadie. Y en tanto decía esto, por su magín cruzó una idea pecaminosa, porque sus ojos se encendieron y miró a Pepita feíamente.

A nosotros nos parece lo más natural del mundo que las flores sean para las mujeres; es más no nos complacería un mundo con mujeres y sin flores ó con flores y sin mujeres, pero no nos explicamos que unas flores eoplíticas, fueran las más apropiadas para adornar el pecho de la picareasa y gentil Paqueta Dávila.

Sépanlo para otra vez los encargados de adornar las mesas en los banquetes. Es una lástima que las flores «políticas» rueden a la media hora de nacer, por los tabladros de los teatros y por los camerinos de las artistas de variedades.

Rodolfo Viñas.

El hermano del Tonto

Ayer salió de esta prisión preventiva, el recluso José Hernández Rodríguez, hermano de Julio el tonto, el cual marchó en el tren correo conducido para Figueras, donde extinguirá la pena que le fué impuesta en el célebre proceso del crimen de Gador.

José Hernández va pávido, demacrado, lleva al cuello un pañuelo negro.

Su paso por la capital fué presenciado por algunos curiosos, sin que se registrara ningún incidente.

En cuanto a Julio, espérase de un día a otro, las órdenes para ser conducido a un penal, que tal vez será el de Santoña.

CHOCOLATE
AMATLLER
CASA
FUNDADA
EN
1800
BARCELONA



La casa
AMATLLER,
recomienda
sus nuevos chocolates marca
LUNA
a las personas
de más fino paladar.

LAS DEFICIENCIAS DEL SUR

Del Noticiero Granadino, llegado ayer a nuestra Capital, copiamos lo que sigue, publicado en dicho diario bajo los epígrafes "Accidente ferroviario" y "Heridos y contusos".

Anoche a las nueve, ocurrió en la estación del Sur, un accidente ferroviario que milagrosamente, no tuvo fatales consecuencias.

Al entrar en agujas el tren mixto número 62, procedente de Almería, debido a estar accionada la aguja construida para la vía del depósito de máquinas, entró el convoy por ésta, en lugar de efectuarse por la del andén.

Al ruido que produjo el choque acudieron todos los empleados de la estación y varios señores que se hallaban en andén esperando el tren rápido de Madrid.

Los viajeros del tren mixto, poseídos del consiguiente pánico, se arrojaron precipitadamente de los coches, cayendo algunos de aquellos en la fosa del depósito, ocasionándose contusiones.

Los empleados auxiliaron enseguida a los pasajeros, de los cuales resultó herido leve en el frente José Pazo, vecino de Tijola, el cual fué curado preventivamente por un médico que venía en el tren, y después por el de la compañía don Rafael Ortega.

El maquinista que conducía al convoy José Llorca y el fogonero Antonio Company, resultaron con ligeras contusiones. La máquina quedó completamente destruida.

El edificio del depósito almacén ha sufrido grandes averías, probablemente será necesario construirlo de nuevo y... menos mal que el suceso resenado, no revisió caracteres de verdadera catástrofe.

Y ahora preguntamos nosotros: ¿Si las agujas estaban accionadas, para que sirven las disposiciones siguientes?

Circulación de trenes
Orden general número 7, capítulo 3, artículo 12.
"Quince minutos antes de la hora en que se espere un tren, el jefe de la estación... visitará la posición de las agujas..."

¿Se ha cumplido con la mencionada orden general?
"Que responsabilidad tienen los maquinistas, guarda-frenos, conductores, jefes de estación, telegrafistas, etc., que abandonan su servicio?"

Nos parece, que el artículo 21 y 22 de la Ley de Policía o Reglamento para su ejecución, lo determinan.
Si en este caso, hay que hacer uso de ellos, no hay que dejarlo para más tarde, la garantía de la vida de los viajeros, así lo exige.

El artículo 15 de la Orden general número 7 y capítulo tercero dice: "La señal de salida no se dará por el Jefe de estación hasta tanto que todas las portezuelas estén cerradas, que el engrasado, "recorrido", y alumbrado del tren se haya concluido y que los agentes del tren estén en sus puestos..."

¿Para que se ha escrito este artículo en las ordenes generales?
"Como el Jefe de estación dió la salida, sin la seguridad de que el tren estaba en condiciones?"

Con razón decía un periodista madrileño, que proponía al ministro de Gracia y Justicia la reforma del Art. 417 del Código Penal sustituyendo su contenido (la pena capital) por el de que los delincuentes comprendidos en la pena que indica mencionado precepto legal, se les comutara por la de hacer un viaje por la línea del Sur de España entrando por Baeza y terminando en Granada.

Y hasta otra si el Sur no nos "coge".

Politiquilla
Por el despacho oficial del señor Gobernador han pasado todos los políticos de ambas ramas liberales.

Ha recibido algunos de los comapiscuos que se han presentado dos veces.
Sin duda para ser más conocidos que los demás de la provincia.

Aunque esto no hacía falta pues García Plaza tiene buen olfato, como buza periodista que ha sido y antes de 24 horas, los "ha calado", como dicen en nuestro país los chicos.

Sobre el pobre Gallardo, que es un buen hombre de Berja ha caído una porción de moscardones que le molestan y le atosigan por todas partes.
Pero don Lorenzo, va a tomar una resolución heroica, la de marcharse a Berja, y no volver por Almería hasta que entre Maura.

El contratista de las aguas dice que si no abrieran las bocas de riego, llegaría el agua a los grifos.
"Oh don Guillermo que penetración!
Comprendemos que se le caiga la baba a don Julio Esteban, y que defienda con tanto tesón al benemérito don Guillermo.
La cosa no es para menos."

MINERIA
Carta de pago
Don Manuel Rodríguez Wandosell presentó ayer en el gobierno civil carta de pago para responder de las operaciones facultativas que se realicen en su registro minero "La última", número 32.991, del término de Macael.

Muerta de hambre
La benemérita del puesto de los Molinos de Viento, participa al Gobernador civil que en la madrugada del día 2 fué socorrida una anciana que sin dar señales de vida permanecía tendida próxima al cortijo llamado "La Mezquita".

Se le dieron algunos alimentos líquidos, logrando que reanimara. Después se le trasladó al Hospital Provincial.

La infeliz mujer, que contaba unos ochenta años de edad, sólo supo decir que era natural de Durango (Vizcaya).
Ayer mañana falleció en el hospital, de hambre, según se ha certificado.
Llamábase María Anguita.

Notas sociales
Cooperativa "La Obrera"
El primer domingo del mes actual, celebrará esta sociedad junta general ordinaria.
Se ruega la puntual asistencia de los asociados.

Anciano en peligro
En el Muelle de Levante ocurrió anoche una sensible desgracia, proximately a las nueve.
El anciano de setenta y siete años Juan Engray Igua natural de Almería, pasaba por el canal, cerca de los barriles preparados a la carga, y perdió pie, cayendo al mar.

Varios trabajadores que se arrojaron al agua tras grandes esfuerzos, sin más que lamentar que el remojón sufrido.
Inmediatamente se le condujo al Hospital Provincial, donde reanimó.

QUEJAS DEL VECINDARIO
Perroturismo.—Sin agua.—Esas autoridades!
Del Alquilán hemos recibido una carta firmada por José y Manuel López, y José Alonso Navarro, lamentándose del abandono en que se encuentra aquella barriada, por parte de las autoridades.

Los perros vagabundos constituyen un grave peligro para el vecindario.
Uno de ellos acometió a las niñas Manuel López Góngora que iba en unión de su esposa, y tuvo que defenderse del can, a palos.
El mismo perro ha mordido a un hijo de Miguel Rodríguez Casado y a su propia dueña.

Casos de éstos se repiten a diario, por lo que es preciso que las autoridades vean el modo de poner término a esta plaga.
Otra cuestión importante, es la escasez del agua en la barriada de referencia. No es sólo en la capital donde la estamos pasando negra.

Existe en el Alquilán un depósito que por cuenta del Ayuntamiento se llenó hace dos meses, costando éste ciento cincuenta pesetas.
Los vecinos, por su cuenta, compraron para el depósito, cuerdas, una puerta, cubos, etc., habiendo todo desaparecido, desde que el guardia municipal "El Cojón", quedó cesante.

El día ahora actúa se preocupó más de sus asuntos particulares que de velar por la tranquilidad de los vecinos y así no es de extrañar que nadie sepa dar razón de los objetos desaparecidos.
El agua falta y de seguir las cosas en tal forma, perecerán los moradores del Alquilán faltos de higiene por el abandono de las autoridades.

Estas son las que deben tomar cartas en el asunto y ponerle pronto remedio.
Así lo esperamos.

Movimiento de buques
Ayer se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques:
Entrados
Vapor «Pepita» de Aguilas. Id. «Valencia» de Garrucha. Id. «Dinamare» de Tarragona. Id. «Aurora» de Spezia. Id. «Sorrento» de Torreveja. Id. «Cataluña» de Málaga.

Despachados
Vapor «Sorrento» para Christiania. Id. «Valencia» para Málaga. Id. «Pepita» para Bilbao y escalas. Id. «Dinamare» para New York. Id. «Cataluña» para Cartagena.

Continúa la huelga
Según las noticias recibidas ayer en el Gobierno civil, continúa la huelga iniciada por los obreros de la Sociedad minera de Fines Oliva.
Dice el Alcalde de este último pueblo, en un telegrama, que el conflicto se ha promovido entre el contratista y los obreros que trabajan en la estación de Fuente Santa.

Hasta ahora no se tienen noticias de las medidas tomadas para solucionar el conflicto.
La tranquilidad que reina en aquellos términos es absoluta.

NOTICIAS
El delegado de Hacienda de esta provincia ha enviado al "Boletín Oficial" una relación de los auxiliares, recientemente nombrados, para recaudación de las zonas de Berja y Sorbas.

La Comisión Provincial ha señalado los días 8, 15, 22 y 29, para celebrar sus sesiones, en el presente mes, a las cuatro de la tarde.

Por las juntas municipales del Censo electoral de Abia, Garrucha, Huércal-Overa y Ojuna del Río se han verificado los nombramientos de vocales y suplentes que han de actuar en el próximo bienio de 1914 a 1916.

Don Diego Román Dioseno y don José López Sala, han presentado un escrito en el gobierno civil denunciando las obras que se realizan por don Rafael Aguilera Sola, en término de Tabernas, sitio conocido por el Algibillo, y pidiendo se acuerde sea repuesto a su anterior estado, el curso de las aguas subterráneas que discurren por la rambla de la Sierra.

Antes de comprar muebles hay que ver los que se fabrican en el establecimiento de la Glorieta de San Pedro, número 2, donde encontrará el público alcobas y gabinetes completos en todos estilos a precios módicos.

Consultorio de enfermedades de ojos
a cargo de
Doctor D. Rafael Arzéz
Médico del Hospital y de la Beneficencia Municipal. Ex-interno de los Hospitales de la Santa Cruz en Barcelona y de la Princesa en Madrid.
Consulta de 8 a 10 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.
Gratuita para los pobres de 8 a 10 todos los días.
Calle de Gerona número 28 (esquina a Calle Real).

Paja y cebada
En el almacén de compra y venta de Hierros viejos y paja y cebada que hay en el muelle 8 y 10 encontrarán, los que necesitan paja, buen género, buen empaque para poder transportarla sin desperdicio y a su vez el precio más económico de la plaza.
Para convencerse pasar por dicho sitio. No equivocarse, el número 10 (local que ocupó la aduana nacional).

Andrés Vizcaino
DENTISTA
Consultas permanentes, excepto los domingos.
Conde Offalia, 20, pral. 2.

Se vende
una casa en la calle del general Segura número 1. Ofertas: Orberá núm. 37, de 3 a 4 tarde.

Se traspasan
se venden en un local de una casa de comidas y huéspedes.
Razón en la calle de Pescadores, número 11.

Se vende
una casa en la calle del general Segura número 1. Ofertas: Orberá núm. 37, de 3 a 4 tarde.

Se traspasan
se venden en un local de una casa de comidas y huéspedes.
Razón en la calle de Pescadores, número 11.

Se vende
una casa en la calle del general Segura número 1. Ofertas: Orberá núm. 37, de 3 a 4 tarde.

Se traspasan
se venden en un local de una casa de comidas y huéspedes.
Razón en la calle de Pescadores, número 11.

Se vende
una casa en la calle del general Segura número 1. Ofertas: Orberá núm. 37, de 3 a 4 tarde.

Se traspasan
se venden en un local de una casa de comidas y huéspedes.
Razón en la calle de Pescadores, número 11.

Se vende
una casa en la calle del general Segura número 1. Ofertas: Orberá núm. 37, de 3 a 4 tarde.

Se traspasan
se venden en un local de una casa de comidas y huéspedes.
Razón en la calle de Pescadores, número 11.

Se vende
una casa en la calle del general Segura número 1. Ofertas: Orberá núm. 37, de 3 a 4 tarde.

Se traspasan
se venden en un local de una casa de comidas y huéspedes.
Razón en la calle de Pescadores, número 11.

NUEVA LÁMPARA "Metal" C. G. E-T



Filamento Trefilado Irrompible
Pedida en todas partes
La lámpara OSRAM es la primera que ha fabricado e introducido en el mercado lámparas de filamento de hilo estirado que las hace insensibles a toda clase de golpes o vibraciones.
A pesar de sus muchos imitadores sigue siendo la mejor lámpara de filamento metálico que se construye hoy en el mercado.

Concesionario para España
León OrNSTEINs, Madrid, Mariana Pineda, 5
Venta en Almería Asnar Tonda y Compañía, Castellar 2

CASA FRUTERA DE Francisco Ortega Góngora (hijo)
38 FAUCHTHOF 38, Hamburgo
Los señores parraleros y embarcadores que envíen los barriles de fruta para los mercados de Inglaterra, América y Alemania y otros, se servirán de sus conocimientos en su despacho de esta capital, CALLE REAL, NÚM. 69 (frente a la Cárcel) en donde se les informará de cuanto necesiten.
Esta casa, acreditada por la economía y seriedad con que trata los asuntos de fruta, liquida al siguiente día de la venta y manda sus cuentas y cheque a Londres. Despacho en Almería

Tailleur Mondain
SASTRERIA FRANCESA
Diploma de Mérito en la Academia de corte de París
Confección de trajes y abrigos para caballeros, corte especial para señoras.
Lachambre, núm. 1
Se precisan con urgencia oficiales de ambos sexos.

Banco de Cataluña
Sociedad formada de Seguros mutuos de Vida y Caja de Ahorros popular
Inscrito en el Ministerio de Fomento por Real Orden de 12 de Agosto de 1913
Constituido el depósito de garantía que exige la Ley de Seguros de 14 de Mayo de 1908, a disposición del Excmo. Sr. Ministro de Fomento.
Funciona bajo la inspección directa del Estado Español.
DOMICILIO SOCIAL, CORTES 623, BARCELONA.
Creación a cada uno de sus socios de un capital mediante entrega de CINCO posetas al mes, durante DIEZ AÑOS.
Para informes y suscripciones al señor Delegado
D. Francisco Crus Ferrer, Emir 13, Almería

Gran Hotel Inglés
ALMERIA
A bonos por carnets de 60, 75, 90 ptas., los 30 almuerzos ó comidas
Servido a domicilio de 05. 80. 90
Cubiertos sueltos desde 2 pesetas en adelante.
Servidos a domicilio desde 2 50 pesetas en adelante.
Menú variado todos los días
Los bonos por carnets son validos por tres meses

¿Necesita V. impresos?
La imprenta de EL POPULAR los confecciona a precios módicos.
IMPRESA DE EL POPULAR
Paseo del Príncipe, número 21.—Almería

Compañía Española de Navegación.-Valencia
FLOTA DE LA COMPAÑIA
BETIS, ALBAL, VALENCIA y LIRIA
Servicio para carga y pasaje entre Barcelona, Valencia, Alicante, Garrucha, Almería, Motril, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva.
Salidas fijas de Barcelona, todos los Domingos.
Para más informes dirigirse a su agente,
Alfredo Rodríguez, Ge. ana núm. 5.

Viajes rápidos al Brasil y la Argentina
El magnífico trasatlántico de la Compañía Austro Americana
ALICE
saldrá del puerto de Almería el día 4 de Octubre de 1913
BUENOS AIRES
con escalas en Las Palmas (Canarias), Rio de Janeiro, Santos y Montevideo, admitiendo carga y pasajeros en primera, segunda y tercera clase.
NOTA.—Los señores viajeros deberán mandar sus documentaciones con bastante anticipación.
El despacho de billetes quedará cerrado el día anterior al de la salida del buque.
Para más informes su consignatario
M. BERJON, Boulevard del Príncipe, número 59.—Almería.

Carbones ingleses
Carbón antracita
Acaba de llegar un cargamento traído directamente de Swensasa. Calidad inmejorable, sin alquitrán, muchas calorías y grandes rendimientos que proporcionan un funcionamiento regular a los motores, sin obstruirlas.
Carbón fragua superior y otros
Para ventas y precios dirigirse a
Arturo Lengó
Paseo del Príncipe, número 21.—Almería

